
Ministra de salud reinauguró consulta externa y farmacia del Hospital Psiquiátrico Lorenzo Ponce de la JBG

There are no translations available.

Guayaquil, Agosto 28 del 2009

El objetivo establecido dentro del Plan Estratégico elaborado por las autoridades del Hospital
Psiquiátrico es de brindar un servicio de calidad en el marco en un nuevo concepto que busca
convertirlo en un Centro de Neurociencias, se ha logrado la reconstrucción integral del área de
Consulta Externa.

En este acto estuvo la Ministra de Salud Dra. Caroline Chang, en representación del Presidente
de la República, quien destacó la evolución que ha tenido el Hospital Psiquiátrico Lorenzo
Ponce y es único en la provincia y en la región, “nos enfrentamos a nuevos retos, complejos,
pero estamos para cumplirlos como la atencional personas con discapacidades o a personas
con problemas de adicción donde, durante muchas décadas no se ha avanzado, cuenten con
el respaldo del Gobierno y apoyo del Ministerio para fortalecer los servicios y dar atención a
esas discapacidades que, como reto, debemos empezar a trabajar”, indicó. Lamentó la
situación que viven muchas personas con discapacidades en algunas provincias del
centro-norte de la sierra. 

Recordó los convenios que ha establecido con los hospitales de la JBG como Luis Vernaza,
Maternidad Enrique C. Sotomayor, de Niños Roberto Gilbert, cuya acción conjunta se esta
dando respuesta a la altísima demanda de atención médica en Guayas, “y, ojalá, podamos
concretar algo para este Hospital Ponce de tal manera que cada día logremos ese reto que
tenemos que al salud sea para todos, de que lleguemos a lograr ese derecho de tener acceso
a una atención universal de salud con calidad y calidez. Cuenten con el Gobierno Nacional
para avanzar en el mejoramiento de los servicios de salud”, señaló la Dra. Caroline Chang,
Ministra de Salud.

El Ing. Oscar Orrantia hizo mención al Plan Estratégico, que está muy bien definido, que ha
comenzado a hacerse realidad y destacó el apoyo que la Ministra de Salud ha otorgado a la
JBG y espera concretar un programa de asistencia a adictos en el Hospital Ponce como se lo
ha hecho en otros hospitales. “esperamos que este primer paso nos conduzca, en un lapso de
cuatro o cinco años, convertir este Hospital en un gran centro de Neurociencias, con todas las
tecnologías modernas, que sea referencia nacional e internacional cuando se refieran a este
centro, que aspiramos sea un orgullo para el ecuador y esperamos que la Sra. Ministra haya
puesto su gran contingente para este objetivo”, puntualizó.
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El Hospital Ponce cuenta con más de 600 asilados permanentes, más de 300 son totalmente
abandonados y tenemos que asistirlos íntegramente, lo que cada vez es más difícil.

El Inspector del Hospital Ponce, Don Stanley Wright, hizo una reseña histórica del Hospital y la
evolución que ha tenido a lo largo de los 121 años que le ha tocado administrarlo a la JBG.
“Hoy estamos reinaugurando la Consulta Externa pero nos preocupa la fármacodependencia,
un mal de la época moderna, un mal de trastorno psíquico, que incumbe a un Hospital de
nuestra especialidad”, explicó Don Stanley Wright; por eso, argumentó, “estamos gestionando
servicios de camas y nuevos tratamientos, tales como la famacodependecia y tenemos los
conocimientos para estos tratamientos”. Puntualizó.

De su parte el Dr. Fabrizio delgado, director Técnico del Hospital Psiquiátrico Lorenzo Ponce
enumeró algunos aspectos del Plan estratégico como: Modernizar los servicios de Diagnóstico,
Asistencia y Terapéuticos; la infraestructura de la Consulta externa, la ampliación de la
Farmacia, “como  acaba de inaugurarse y, además, estamos trabajando en la apertura del
Hospital trasladándose a la comunidad, estableciendo redes de atención y soporte comunitario,
mientras trabajamos en el proyecto de la Unidad para el tratamiento de las Conductas
Adictivas, la implementación de un Centro de Investigaciones Cerebrales (epilepsia y trastorno
del sueño); la ampliación de la emergencia-Hospital Breve; el impulso al proyecto de
Rehabilitación Psicosocial, entre otros, que esperamos cumplirlos en el lapso de 5 años, en sus
6 objetivos, 34 estrategias y 119 metas”, destacó el Dr. Delgado.

Le fue entregado, por el director de la JBG, Ing. Oscar Orrantia, un botón de Oro al Maestro
Alfonso Uzhca por su ininterrumpida labor de 50 años en el Hospital Psiquiátrico Lorenzo
Ponce y ser el creador del Taller de la Pictoterapia.
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